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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  RECIBIDA 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

VI- ASUNTOS VARIOS  

VII- MOCIONES Y ACUERDOS 

1- AUDIENCIAS 

Regidor Nelson  

Buenas noches señor alcalde Lizanías Zúñiga señora vicealcaldesa, señores regidores, 

suplentes, señores síndicos, sub síndicos, señor vice alcalde Abdel, señora secretaria y 

visitas que nos acompañan hoy   sean todos bienvenidos.  

 Se altera el orden para juramentar a Nueva Guatemala.  

Audiencia  N° 1  

Donald Baca Luquez  

Mi nombre es Donald Baca vengo representando  la Iglesia de Dios Esposa del Cordero de 

Barrio Las Cañas metimos una solicitud al Concejo donde estamos solicitando un lote que 

esta baldío haya en el lugar conocido como El Hueco eso lo dice la carta tenemos un 

proyecto muy hermoso el cual Asociación de Desarrollo Integral  le ha gustado mucho nos 

han felicitado aquí tengo las cartas de ellos firmados Asociación de Desarrollo Integral de 

Las Cañas etapa 1, etapa 2 , etapa 3, Villa Esperanza y Miguel Araya están de acuerdo  

todos en estos  me quieren apoyar y entonces nosotros tenemos un proyecto que lo tengo 

escrito acá tal vez no esté adecuadamente pero en eso estamos donde queremos combatir lo 

que es la problemática del entorno que afecta nuestra comunidad, también nuestro 
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ministerio por que va en lo espiritual, cuales son las problemáticas, drogadicción, 

delincuencia, ausencia  de empleo, falta de educación , falta de educación sexual que no 

hay una educación adecuada en eso estamos echando mano no solo si no con la ayuda de  

Dios, íbamos a traer algunos hermanos que pueden dar un testimonio de la labor que 

estamos haciendo supuestamente está trabajando que ya trabaja ya no está en lo que estaba 

antes alguien que anduvo muchos días bajo las cadenas de las drogas entonces nosotros 

queríamos solicitarle al Concejo Municipal esa ayuda no conozco casi a nadie acá yo creo 

que no conozco ni al alcalde algún día  creo que lo vi  solo conozco don  Abdel  creo que 

conozco algo a ortos  casi a nadie ya tenemos varios años tres años de estar trabajando 

arduamente tenemos 42 jóvenes de los cuales de esos son 17 rescatados de ahí los otros no 

son rescatados de las drogas son muchachos que  tal vez no han caído ahí 17 jóvenes 

varones y mujeres que se han rescatado pero el lugar que nosotros tenemos es privado y es 

muy pequeño no alcanza la cantidad por que no solo hay jóvenes estamos  padres de los 

jóvenes y tenemos unos feligreses de ciento diez personas los domingos se reúnen 70 o 80 

los martes se reúnen cuarenta por que nunca llegan todos pero necesitamos el apoyo para 

poder dar alojamiento en el día cuando le damos las charlas a esas persona yo creo que a 

como dijimos un día lo que no pudo hacer la autoridad, la municipalidad Dios lo va a hacer 

con este proyecto yo confió en Dios y gloria a Dios para los que también confían en Dios 

creo que doña Karol también me conoce a estado en el lugar donde nos reunimos ese lugar 

es privado no es  público no es de la Iglesia ocupamos un lugar para combatir y  como dice 

la carta que les dimos cuantos vamos actuar junto con la municipalidad, junto con la policía 

que ya está enterada de esto vamos actuar y vamos a combatir esa vida que está en esa parte 

todos conocen lo que es conocido como El Hueco creo que en Cañas es la parte que más 

afecta  vamos adelante yo confío no lo prometo pero yo digo que si ustedes me apoyan  en 

menos de dos años va a ver un cambio radical donde ahí están cobrando el peaje después de 

las diez  de la noche donde eso se va a eliminar en el nombre de Dios y con la ayuda que 

nos van a dar y con lo ayuda de Dios construir un lugar en el propio lugar donde ellos se 

hospedan donde ellos se almacenan ahí es donde queremos nosotros ya averiguamos 

alguien nos dio la información de que ese lote pertenece a la municipalidad el IMBO llego 

y el dijo hagan algo aunque sea una Iglesia hagan algo para que ese lugar se puede cambiar 

así es que no tengo mucho que hablar no vinieron las jóvenes,  les agradecería de antemano 
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también necesito que me ayuden en legalizar todo tal vez  no tengo tanta experiencia en los 

proyectos pero alguno que quiera ver el proyecto que tengo tal vez don Abdel algún día de 

estos  lo enseñe es un proyecto muy bueno pero necesito alguien profesional que me ayude 

con este proyecto el resto estamos muchas personas allá para continuar con este proyecto 

para mí eso era todo que Dios los bendiga y me los guarde. 

Regidor Nelson Delgado Cabezas  

Alguna pregunta para el señor, decirle que en mociones y acuerdo vemos la nota y ahí le 

vamos a contestar le agradezco mucho por estar aquí con nosotros y es un hecho que el 

lugar tiene que cambiar.  

 

Donald Baca Luquez  

Esta es una de las muchachas que tiene testimonio de los jóvenes, tenemos entendido 

que ese lote ya un grupito lo  habían pedido tal vez ustedes investigan yo no puedo 

hablar nada de eso alguien puede investigar  de la situación que ha pasado ahí  pero 

nosotros  ahora tenemos la carta se la podemos mostrar cuando usted quiera la carta de 

la Asociación de Desarrollo Integral  y todo esto la solicitud esta en el concejo.  

 

  2- APROBACIÓN DEL ACTA  

Acta 282- 2013, lunes 21 de octubre 2013.  

Se traslada para el 4 de noviembre. 

  

3- CORRESPONDENCIA  RECIBIDA  

1. Oficio CA-05-04-048 enviado por Dayana Jiménez Herrera, Secretaria Junta Directiva, 

Comité                                                                                    de Cruz Rojas en Cañas. 

Asunto: Colaboración con el préstamo  de una planta eléctrica por tiempo indefinido. 

 

2. Oficio  CG-877-13 enviado  por Rosa María Vega Campos, Asamblea Legislativa. 

Asunto: Reforma De La Ley  De Expropiaciones N° 7495 Del 03 De Mayo De 1995 

Del 03 De Mayo De 1995, Reformada Mediante Ley N° 7757 Del 10 De Marzo De 

1998. 
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3. Oficio   D.E 368- 2013  enviado Msc. Kenneth Carpio Brenes, Director Ejecutivo. 

Asunto: Reforma a la  Ley de la Persona Joven 

 

4. Nota enviada por Leonardo Campos Castillo, Director Ejecutivo UNGL 

Karen Porras Arguedas Presidenta Ejecutiva IFAM. 

Asunto: Taller Ley N° 9047: Regulación y Comercialización de Bebidas con Contenido                                                                      

Alcohólico. 

 

5. Oficio RRCH-210-13  enviado por Licda. Ana Isabel Ulloa Bogantes, Rectoría Regional 

Chorotega – CNREE. 

Asunto: espacio en la reunión de la Comisión Municipal de Accesibilidad, para conocer            

necesidades de asesoría por parte de esta comisión.- 

 

4- CORRESPONDENCIA ENVIADA  

NO HAY. 

5- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES  

Alcalde Lizanías Zúñiga  

Buenas noches compañeros y compañeras regidores, síndicos, sindicas, suplentes, 

propietarios, señor don Abdel, señora vicealcaldesa, señora secretaria, amigos de la 

comunidad que hoy nos acompañan bienvenidos y a tv  Guanacaste y a los que los ven 

en el programa de tv .  

 

Lunes : Atendiendo el publico y también coordinando con Manuel algunos proyectitos 

que se nos han hecho imposible sacarlos como del parque, del mercado y una parte que 

esta municipalidad tiene que colocarle energía eléctrica para hacerle el tendido  y 

lógicamente con Sandi en estas cosas, lógicamente a llovido pero si los ha destruido los 

caminos y con Roció hemos estado tratando de algunas cosas de patentes que ha habido 

algunos malos entendidos con la gente tratando de coordinar no para darle nada a nadie  

si por lo menos para que se tome menos molesto de los permisos en esta municipalidad 

para poder trabajar. 
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Martes: Atendiendo el público. 

Miércoles y Jueves: Me reuní con el muchacho Alexander Álvarez Barrantes  de 

Acueductos y Alcantarillados  estuvimos viendo que  tenemos la necesidad de  

Acueductos y Alcantarillados nos  autoricé   la disponibilidad de agua para aquellos 

proyectos de viviendas  y por cierto ya se la dieron a Yolanda y ahora viene el de Eric y 

otro señor Agustín pero yo le decía a ellos que esta municipalidad de ninguna manera 

va dejar por fuera a la casas de bien social por lo menos para unos doscientas casas  

autorizarlos o por lo menos nos de la seguridad de tener agua en eso está el me pidió 

que le hiciera una carta por que se quería hacer como hay tres empresarios que quieren 

arreglar el pozo de abajo para con tal que les den agua a ellos les van a poner el motor, 

la bomba sumergible y toda la cosa y entonces que tuviera derecho tampoco el no puede 

hacer eso tiene que tomar en cuenta a esta municipalidad, bueno el Jueves también hubo 

todo el días hubo unas charlas sobre contratación administrativa  yo estuve muy poquito 

rato quien sí  estuvo el departamento de proveeduría que son las personas que están 

enteradas lo que es la contratación administrativa.  

 

Viernes: Viendo los caminos en diferentes lugares, fuimos a invenio  con el gerente o 

dueño de la universidad está para que nos donara la piedra y muy amablemente nos 

dono la piedra y ahí tenemos la maquinaria trabajando y eso es básicamente tenía que 

decirles, les había comentado a ustedes sobre el interés que tiene el patrono de Cañas de 

que este Concejo  les pueda donar unos quinientos metros para construir su edificio ahí 

además que les quede incomodo lo que me decía la señora  Evelyn Fallas López que 

pagan muchísima plata de alquiler más de un millón de colones no reúnen las 

condiciones para estar ahí está la universidad el SECUDI y también la federación de 

municipalidades que interesada en los otros quinientos metros ahí nosotros tendríamos 

4000 metros ellos querían usar como una mitad eso se los debo aquí está la carta no sé 

si quiere que se las lean ella me las dejo ahí y yo le dije que me la trajera se la entrego 

porque me parece que van a ser alguna sesión o alguna reunión de la comisión  para ver 

esos casos que no dejan de ser importantes para esta comunidad de Cañas nosotros 

somos regionales donde ustedes ven niños regionales donde ven niños de Tilarán, 

Bagaces, y Las Juntas así es que es muy importante que se pueda tomar en cuenta y esta 
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es la misma que la cruz roja me mando también más que nada al comité municipal de 

emergencias solicitando una panta eléctrica  ni sé que por tiempo definido  o si se podrá 

decir pero ahí está esa idea.  

 Sábado: Me reuní con Luis Fernando y la gente del ICODER y el comité de deportes y 

los alcaldes que estamos involucrados  en los juegos nacionales pero después de eso 

estuvimos un rato conversando con Luis Fernando con respecto a estas calles que la 

municipalidad dejo preparadas ni hemos podido colocarle el asfalto le decía yo a Luis 

Fernando la necesidad que el hablara con el ministro es nada más que los entreguen el 

material por que la donación esta y nosotros tenemos quien nos haga el trabajo nos no 

van a cobrar solo el combustible y la comida de los señores que es don Juan Rafael  

Zamora el macho el dijo que nos ayudaba con la maquinaria pero hay tiempo puede ser 

en diciembre pero si podemos hacer en diciembre sería mucho mejor para que los 

Juegos nacionales tener unas calles de Cañas  arregladitas ya que tenemos todo para hacerlo 

esa es una de las cosas que también tenía para contarles. Muchas Gracias. – 

 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARIA del Lunes 21 al 26 de octubre, 2013 

 

 VAGONETA 4924: 

Lunes 21 de octubre: Acarreo d revuelto del patio para calle de santa Isabel abajo 

Martes 22 de octubre: Acarreo de revuelto para la calle de la subasta y calle del IPEC Miércoles 

23 de octubre: Acarreo de revuelto para calle del IPEC  

Jueves 24 de octubre: Botando tierra del cordón y caños en Barrio Unión 

Viernes 25 de octubre: Acarreo de garba del rio para calle del hotel 

Sábado 26 de octubre: Acarreo de piedra Bruta del invenio para camino a el Hotel 

 

 NIVELADORA 4441: 

Lunes 21 de octubre: Colocando lastre en Santa Isabel Abajo 

Martes 22 de octubre: Colocando lastre en villa esperanza y en IPEC  

Miércoles 23 de octubre: Colocando lastre en IPEC y en barrio unión  

Jueves 24 de octubre: Colocando lastre en Barrio Hotel de cañas 

Viernes 25 de octubre: Colocando lastre en Barrio Hotel de cañas 
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 VAGONETA 4925: 

Lunes 21 de octubre: Se trabajó con Aquacorporación y ministerio de salud en recolección de 

basura no tradicional.(campaña contra el dengue). 

Marte 22 de octubre: Se dejó en el patio municipal material revuelto y se colocó en lastreo de 

camino al IPEC y Miguel Araya. 

Miércoles 23 de octubre: Mantenimiento del Vehículo  reparación de barra estabilizadora engrase 

y lavado. 

Jueves 24 de octubre: Se acarreó material para río cañas y se repartió en Barrio Hotel. 

Viernes 25 de octubre: Se acarreó material de piedra bruto y se colocó en margen del rio cañas en 

la comunidad de barrio Hotel de Cañas. 

 

 COMPACTADORA: 

Lunes 21 de octubre: Compactando en santa Isabel Abajo 

Martes 22 de octubre: Compactando Calles Urbanas 

Miércoles 23 de octubre: Compactando calles urbanas 

Jueves 24 de octubre: Compactando en barrio la Libertad 

Viernes 25 de octubre: Compactando en barrio la Libertad   

 

VAGONETA 4923: 

Lunes 21 de octubre: Jalando material  

Martes 22 de octubre: Mantenimiento en el Plantel  

Miércoles 23 de octubre: Jalando material revuelto para el IPEC y calle del Colono 

Jueves 24 de octubre: Entregando material y lastrado  camino al Hotel  

Viernes 25 de octubre: Lastrado Camino a la libertad  

Sábado 26 de octubre: Jalando Grava Para el Río Hotel. 

 

CARGADOR 916: 

Lunes 21,22y 23 de octubre: Disponibles en el plantel Municipal  

Jueves 24 al viernes 25 de octubre: Cargando material del río del Hotel  

 

 BACK HOE 4844: 

Del lunes 21 al 23 de octubre: Cargando y revolviendo material.  

Jueves 24 de octubre: Cuneta Barrio San Martín. 

Viernes 25 de octubre: Cargando y revolviendo material. 
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 PALA 2502: 

Sábado 26: Sacando Piedra de la universidad el Invenio 

 

 Nota : Los días Lunes 07 al viernes 11 de octubre: Se sacó  

material del tajo de Sandillal. 

 

Regidora Thais Ocampos Campos 

Buenas noches compañeros y compañeras regidores, síndicos, sindicas, señor alcalde, 

vicealcaldesa, señor vicealcalde, señora secretaria, amigos de Cañas que nos visitan amigos 

televidentes  y el compañero de tv Guanacaste , quiero darles el informe de la comisión de 

seguridad nosotros nos hemos estado reuniendo juegos nacionales y la actividad un día por 

mi comunidad a celebrarse el 20 de noviembre aquí en Cañas 20 de noviembre es el día de 

la Ley de Protección al Menor y al Adolecente  cogimos ese día por que el patronato quiere 

hacer actividades a los niños con inflables pinta caritas hacer un foro sobre la niñez el 

maltrato luego el Ministerio Seguridad también va a tener  actividades con cadetes 

haciendo exhibiciones y otras actividades que están planeando va a estar muy bonita la 

actividades que están planeando va estar muy bonita la actividad esperamos que el Concejo 

nos acompañe haremos las invitaciones correspondientes ya el señor alcalde nos dio el 

permiso para utilizar el parque el Concejo de distrito ya nos dio el permiso para la actividad 

por lo tanto estamos presentando a eventos masivos para que ya finalizar con esto y el 

Concejo apruebe nuestra actividad, también recuerdan ustedes que nos visitaron dos 

regidores de Tilarán donde nos solicitaron retomar la Comisión Pro Hospital en  Cañas 

ellos quieren que ya los habitantes de Tilarán puedan ser atendidos en todas las 

especialidades en el CAIS de Cañas no quieren ya participar en el hospital de Liberia 

entonces aquí acordamos reunir la comisión nos reunimos el 23 de octubre en esta 

Municipalidad y se  hicieron presente los compañeros regidores el Concejo Municipal de 

Tilarán estuvo don Lizanías, don Adolfo, una representante del área  salud en 

representación del doctor Palma, don Nelson Delgado, mi persona, ausente los compañeros 

de Abangares y el presidente de la Junta de Salud de Tilarán ahí acordamos solicitarle una 

audiencia al Concejo Municipal de Abangares para  irles exponerle  la importancia de que 

ellos estén presente en esta comisión a dar la lucha que el parcito que nos falta en el CAIS  
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lo podamos dar y el CAIS y sea un hospital de los Cantones de la altura con internamiento 

alimentación etc. y más especialidades entonces en eso quedamos también solicitarle 

audiencia al director regional de la caja para exponerle la intención de la comisión y 

trabajando en esto eso son los dos informes a lo del dengue hoy se hizo un avance Bello 

Horizonte se recorrió todo Bello Horizonte se recogió basura ya se hizo en San Cristóbal la 

semana pasada San Cristóbal lo felicitamos estaba y San Pedro estaban limpio si se saco 

basura pero no como en otros barrios  así es que yo creo que la gente esta acatando  las 

recomendaciones y está poniendo atenciones en lo que es el tema del dengue. Gracias.- 

 

  6- ASUNTOS VARIOS  

Regidora Thais  Ocampos Campos  

Lo mío es una pregunta, aquí se había presentado miembros de  la Asociación de Desarrollo 

de  Barrio Unión solicitando la declaratoria de interés público del zanjo de Barrio Unión 

nosotros habíamos hecho un acuerdo   enviárselo a la doctora Yepez   no ha contestado 

todavía si para de hoy en ocho si no ha contestado para volverle a enviar recordatorio a la 

doctora Yepez  eso es todo. Muchas Gracias.-  

 

Regidor Adolfo Cascante  

Buenas noches gracias señor presidente, buenas noches regidores, síndicos, sindicas, señor 

alcalde, señora secretaria, señores vice alcalde y las personas que nos visitan y las personas 

que nos ven atreves de tv Guanacaste, yo quiero informarle al Concejo que con esta cultura 

había presentado aquí una solicitud para que este Concejo volviera a proponer a nuestro 

querido Carlos Alvarado Reyes ese gran ciclista nacional propuesto para la galería del 

deporte felizmente fue propuesto va para la galería del deporte este la Comisión así lo 

dictaminó y el 10 de diciembre va ser la ceremonia no sabemos dónde va ser pero está 

invitado este Concejo la alcaldía posiblemente la familia de Carlitos, ese es una de las cosas 

que quiero informarle a este Concejo lo otro es que  el próximo Jueves  treinta y uno es el 

día nacional de la mascarada nosotros siempre hacemos una actividad con los niños entre 

cinco y seis de la tarde ojalas que no los llueva está invitado este Concejo  también porque 

es una celebración Cantonal y infórmale también al Concejo  que por Decreto Ley el 

segundo bingo de noviembre de cada año se celebra el día nacional del Sabanero ese signe 
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personaje de la pampa guanacasteca y la administración pacheco fue declarado día nacional 

resultado por Ligia Zúñiga que era diputado en ese momento entonces siempre no 

celebramos en los corrales Santa Rosa este año por problemas que tiene la municipalidad de 

Liberia no pudo financiar esta actividad no tiene dinero para celebrarlo el Decreto Ley 

previo que cuando eso no se celebra en Santa Rosa cada Cantón haga lo posible por 

celebrar los pocos Sabaneros que todavía nos quedan  ya están muy mayores entonces lo 

vamos a celebrar en Bebedero que es donde nos quedan más Sabaneros le pedimos a los 

compañeros síndicos, a los compañeros Porosa, compañeros Palmira, compañero San 

Miguel que si ahí quedan algunos Sabaneros todavía pues que los traigan ellos se cuentan 

sus cosas los ponemos un arroz con pollo, un arroz de maíz y ellos celebran y se cuentan su 

historias también traemos a las personas que cocinaban en las haciendas es la señora que 

preparaban los alimentos algunas quedan vivas todavía y participen de la actividad. Muchas 

Gracias.-   

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Seria agregarles también para también ustedes conozcan sobre el acuerdo que hemos 

tomado el doce 276- 2013 ese se acuerda postular ante la comisión de la galería 

costarricense  del deporte  concejo nacional del deporte el nombre del insigne ciclista 

Cañero Carlos Alvarado Reyes para que su testimonios deportivos sean valorados y 

considerados a fin de que sea incluidos en la galería costarricense del deporte así como lo 

dijo el señor regidor Cascante Carlitos fue nombrado este jueves que paso en la noche y ya 

con mucha alegría lo tenemos en la galería del deporte es un orgullo de  todos  los Cañero  

es una persona que se esforzó mucho lo conocí muchas veces vivimos las emociones que él 

nos brindo fue algo que no podemos olvidar para Cañas pues  es de mucho orgullo que ya 

esté ahí un Cañero representándonos  Carlitos está con nosotros siempre agradecerle al 

comité Cantonal de deporte al comité de cultura y a este Concejo por haber hecho dichas de 

iniciativas a todos muchas gracias.- 

 

 Regidor Nelson Cabezas  

Infórmale sobre una nota que nos envían la hija de nuestra presidenta Xinia  Guevara 

Contreras donde dice estimado señores( a) miembro del Concejo municipal sirva la 
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presente para comunicarle que mi madre la señora Xinia  Guevara Contreras cedula 5- 091 

– 657 tuvo que ser hospitalizada por motivos por una intervención quirúrgica el pasado 

sábado 19 de octubre para los efectos pertinentes  de consideración de los miembros del 

Concejo  adjunto la constancia de internamiento mucho les agradecería justificar las 

ausencias en esta situación o por el contrario indicarme cuales serian los siguientes trámites 

a seguir verdad pues estamos ahorita en proceso de aclarar cuál va ser la situación que debe 

hacer ante el tribunal supremo de elecciones y hacer  algunas consultas pero ellas nos 

envían aquí donde está el dictamen del hospital aquí tenemos firmado por lo tanto vamos a 

esperar para que se haga los debidos procesos lo vemos ahora en mociones y acuerdos.  

  

Sindico  Freddy  López  

Buenas noches señor regidores, propietarios y suplentes, síndicos, vicealcaldesa Karol Ruiz  

señor vicealcalde Caravaca, respetable señor alcalde Lizanías Zúñiga, compañeros que nos 

acompañan en la sala y señores televidentes, solicitarle respetuosamente al señor alcalde  y 

con la intención de que como bien es conocido existe un presupuesto gunarbetal de parte 

del IMAS para la construcción de la red  en Bebedero según información que nos indico el 

señor alcalde anteriormente este dinero supuestamente esta para el año  de presupuesto 

2014 hemos venido conversando sobre una posible reunión celebrar en Bebedero por eso 

hoy oficialmente quiero solicitárselo señor alcalde para que cuente acta sobre la 

información que es necesaria para la comunidad de Bebedero  y principalmente para la 

Asociación de Desarrollo por lo tanto yo le solicito señor alcalde que la información que 

usted me prometió y la información que debemos tener conocimiento en Bebedero 

podamos tener a mano a mas tardar en una reunión conjunta entre las personas que usted 

designe por parte de la municipalidad de Cañas la Asociación de Desarrollo y Concejo 

distrito de las misma comunidad una reunión conjunta para poder tener la información 

preparada dentro de algunos aspectos, área de lote para construcción que nos diga 

exactamente cuánto es el monto asignado para este proyecto ya que no lo conocemos con 

exactitud algunas condiciones  de interés para  infraestructuras  en lo que construcción se 

refiere esto incluye elaboración de planos  de la misma aérea de construcción y que nos den 

la información necesaria sobre los conceptos o manejos de la administración de la  futura 

red de cuido a construir en Bebedero además de su capacidad de niños que se tendrían en 
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este edificio y también que nos converse que es de mucha importancia para nosotros como 

se debe de manejar el presupuesto anual cuanto es el presupuesto anual que se debe contar 

para desarrollar esta actividad dependiendo de la cantidad de niños que se le pueda dar 

servicio en este pueblo por lo tanto hago sus conocimientos de interés de poder tener esta 

información en una reunión conjunta antes del 15 de noviembre esto debido a que se acerca 

una temporada fuerte de trabajo para la zona donde yo residuo a partir del 20 de noviembre 

empieza la zafra de  Ingenio de Taboga antes de esa fecha seria lo mas ideal después de esa 

fechas tendríamos una opción de reunir gente hasta posiblemente después de marzo que 

creo que ya está a destiempo por lo tanto le agradezco señor alcalde  que nos preste toda 

esta información en la fecha que yo le he solicitado y el momento que tenga hora y día me 

haga comunicar para yo darle el comunicado oficial a la  comunidad mía  y poder reunir 

conjuntamente. Muchas Gracias.- 

 

 

 7- MOCIONES Y ACUERDOS  

 

1. Oficio CA-05-04-048 enviado por Dayana Jiménez Herrera, Secretaria Junta Directiva, Comité 

de Cruz Rojas en Cañas.  Donde solicita Colaboración con el préstamo  de una planta eléctrica 

por tiempo indefinido.  SE DA POR RECIBIDO.  

 

2.  Considerando:  

El  Oficio  CG-877-13 enviado  por Rosa María Vega Campos, Asamblea Legislativa. 

Asunto: Reforma De La Ley  De Expropiaciones N° 7495 Del 03 De Mayo De 1995,     

Reformada Mediante Ley N° 7757 Del 10 De Marzo De 1998.  

 ACUERDO 02-285-2013 

SE ACUERDA TRASLADAR LA NOTA ENVIADA POR ROSA MARÍA VEGA, DE LA 

ASAMBLEA LEGISLATIVA, A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE BRINDE EL CRITERIO 

LEGAL A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. APROBADO POR UNANIMIDAD.  

 

3. Considerando:  

El  Oficio   D.E 368- 2013  enviado Msc. Kenneth Carpio Brenes, Director Ejecutivo, del 

Concejo Nacional de la Persona Joven, en la que comunica la Reforma a la  Ley General de la 

Persona Joven N°8261.  
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ACUERDO 03-285-2013 

SE ACUERDA TRASLADAR EL COMUNICADO A LA SEÑORITA GABRIELA NOGUERA, 

PRESIDENTE DEL COMITÉ CANTONAL DE LA PERSONA JOVEN. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTER APROBADO. 

 

4.  Considerando:  

La nota enviada por Leonardo Campos Castillo, Director Ejecutivo UNGL, Karen Porras 

Arguedas Presidenta Ejecutiva IFAM donde invitan al Taller Ley N° 9047: Regulación y 

Comercialización de Bebidas con Contenido Alcohólico, que se llevará a Cabo en el Hotel Caña 

Brava INN.-  

ACUERDO 04-285-2013 

SE ACUERDA TRASLADAR LA INVITACIÓN AL TALLER LEY N°9047, REGULACIÓN Y 

COMERCIALIZACIÓN DE BEBIDAS CON CONTENIDO ALCOHÓLICO, A LA 

ADMINISTRACIÓN PARA QUE SE DELEGUE A LA PERSONAS CORRESPONDIENTES A 

PARTICIPAR DE ESTE TALLER. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTER 

APROBADO. 

 

5. Oficio RRCH-210-13  enviado por Licda. Ana Isabel Ulloa Bogantes, Rectoría Regional  

Chorotega – CNREE. Asunto: espacio en la reunión de la Comisión Municipal de 

Accesibilidad, para conocer necesidades de asesoría por parte de esta comisión.-   

 

6. Considerando:  

La nota enviada por la Iglesia de Dios Esposa del Cordero, en el que solicitan la donación del 

terreno ubicado en la Urbanización las Cañas, llamado el Hueco, para realizar la construcción 

de una Iglesia.-  

 

ACUERDO 06-285-2013 

SE ACUERDA TRASLADAR LA NOTA A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE SE HAGA EL 

ESTUDIO DE ESTA SOLICITUD. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 

7. Considerando:  

La nota enviada por el Comité de Deportes y recreación de Cañas, en el que solicita el tercer 

desembolso del Presupuesto Ordinario, él cual fue aprobado por un monto de ¢12.77.508.86, 
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(doce millones setecientos setenta y siete mil, quinientos ocho colones, con ochenta y seis 

céntimos), el cual se distribuirá de la siguiente manera:  

Programa I Área Administrativa………………………………………..¢2.155.378.63 

Programa II Educativo, Cultural y Deportivo…………………….….…¢ 5.972.212.65 

Programa III Desarrollo Deportivo…………………….……………….¢4.649,917.60 

 

ACUERDO 07-285-2013 

SE ACUERDA APROBAR EL  TERCER DESEMBOLSO DEL PRESUPUESTO ORDINARIO 

DEL COMITÉ DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE CAÑAS, EL CUAL FUE APROBADO 

POR UN MONTO DE ¢12.77.508.86, (DOCE MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y SIETE 

MIL, QUINIENTOS OCHO COLONES, CON OCHENTA Y SEIS CÉNTIMOS), EL CUAL SE 

DISTRIBUIRÁ DE LA SIGUIENTE MANERA:  

PROGRAMA I ÁREA ADMINISTRATIVA……………………..……..¢2.155.378.63 

PROGRAMA II EDUCATIVO, CULTURAL Y DEPORTIVO….….…¢ 5.972.212.65 

PROGRAMA III DESARROLLO DEPORTIVO…………….………….¢4.649,917.60 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

8. ACUERDO 08-285-2013 

SE ACUERDA DEROGAR EL ACUERDO 13-179-2013 DEL 14 DE MAYO DEL 

2012, QUE REZA:  

 

SE ACUERDA ENVIAR NOTA AL SEÑOR OLMAN SEGURA BONILLA. PRESIDENTE EJECUTIVO DEL 

INSTITUTO NACIONAL DE APRENDIZAJE PARA INFORMARLE A ESTE CONSEJO ESTA: 

1- INHIBIDO DE CEDER LAS INSTALACIONES DE LA ANTIGUA RED DE FRIO DADO QUE 

EXISTE UN COMPROMISO CON EL MAG POR LA INVERSIÓN QUE ELLOS HICIERON PARA 

HABILITAR ESTE LOCAL PARA LA FERIA DEL AGRICULTOR DE ESTE CANTÓN. 

2- QUE ESTE CONCEJO ESTÁ EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE HACER LA DONACIÓN DE 4000 

MIL METROS CUADRADOS PARA QUE SEAN UTILIZADOS EN LA CONSTRUCCIÓN DE 

INSTALACIONES EDUCATIVAS PARA CAPACITACIONES DE DIVERSAS DISCIPLINAS CON 

LA CONDICIÓN DE QUE SI NO LLEGAN A PLASMARSE LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE 

PROYECTO EL TERRENO DEBE SER DEVUELTO A ESTA MUNICIPALIDAD. APROBADO Y 

DEFINITIVAMENTE APROBADO POR UNANIMIDAD. 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

9. Considerando:  
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La nota enviada por la Licda. Evelyn Fallas López, Coordinadora de la Oficina Local de Cañas, 

del Patronato Nacional de la Infancia, donde solicita la donación de un terreno para la 

construcción de la oficina de esta instancia.  

ACUERDO 09-285-2013 

SE ACUERDA TRASLADAR LA NOTA ENVIADA POR LA LICDA. FALLAS LÓPEZ A 

LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN PARA QUE REALICEN LA 

RECOMENDACIÓN A ESTE CONCEJO MUNICIPAL. APROBADO POR 

UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

10. Moción Presentada por la Regidora Thais Ocampo Campos, secundada por el Regidor Adolfo 

Cascante.  

Por lo comentado en sesión ordinaria del lunes 21 de octubre del 2013, respecto a la 

problemática que presenta acueductos y alcantarillados, en este cantón, en lo que se refiere a 

dotación de agua y su potabilidad.  

Mocionamos para que se le solicite al señor Diputado, Luis Fernando Mendoza, coordine 

reunión con la presidenta Ejecutiva de Acueductos y Alcantarillados, el Ministro de la 

Presidencia, Concejo Municipal, Alcaldía y desarrolladores de Cañas, ya sea en Cañas o San 

José.  

 

ACUERDO 10-285-2013 

SE ACUERDA APROBAR LA MOCIÓN PRESENTADA POR LOS REGIDORES 

THAIS OCAMPO CAMPOS Y ADOLFO CASCANTE RODRÍGUEZ. APROBADO POR 

UNANIMIDAD.  

 

11. Considerando.  

La facultad que otorga el Estado costarricense conforme a las bases del régimen municipal, el 

principio de la autonomía Municipal y su potestad reglamentaria; en acatamiento del Voto No 

2013-11499 de las 16:00 horas del 28 de agosto del 2013 emitido por la Sala Constitucional; 

además de la petición formulada a la Administración Municipal mediante acuerdo Municipal 

01-282-2013 tomado el 21 de octubre del 2013 en la sesión Ordinaria N° 282-2013: se 

proponen las siguientes modificaciones al REGLAMENTO PARA LA REGULACIÓN Y 

COMERCIALIZACIÓN DE BEBIDAS CON CONTENIDO ALCOHÓLICO EN EL 

CANTÓN DE CAÑAS.   
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ACUERDO 11-285-2013 

SE ACUERDA MODIFICAR ARTÍCULO 44 DEL CAPÍTULO VI, SECCIÓN II. DE LAS 

TARIFAS DEL IMPUESTO.  

ARTÍCULO 44- TODA PERSONA FÍSICA O JURÍDICA QUE HAYA OBTENIDO UNA 

LICENCIA PARA LA COMERCIALIZACIÓN DE BEBIDAS CON CONTENIDO 

ALCOHÓLICO, YA SEA MEDIANTE LA LEY N° 10 DEL 7 DE OCTUBRE DE 1936 O 

LA LEY N° 9047 DEL 8 DE AGOSTO DEL 2012, DEBERÁ CANCELAR UN 

IMPUESTO TRIMESTRAL, SEGÚN EL TIPO DE NEGOCIO Y SU UBICACIÓN DE 

LA SIGUIENTE MANERA:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINTIVAMENTE APROBADO.  

 

Se  por concluida  la sesión al ser las diecinueve horas con cincuenta y cuatro minutos.  

 

 

 

 

 

Nelson Delgado Cabezas          Melissa Espinoza  

  Presidente Municipal                                                    Secretaria del Concejo Municipal 


